

• Maniqués que quieren ser humanos

María Gutiérrez: el arte se hace con amor



Esta técnica llamará su atención, además, podrá colaborar con la fundación "Arte con amor".

Andrés Soto Solís

colaboradores@prensalibre.co.cr

Con obras muy excéntricas y novedosas, la artista María Eugenia Gutiérrez muestra como es la humanización de cuerpos sin vida. Su obra llama la atención de todos los que pasan frente a esta, pues no es solo la pintura, sino que la obra está compues-

ta por partes de maniqués.

"Mi obra es una técnica en óleo y acrílica, donde involucro cuerpos de maniqués. Es parte de una colección que se llama 'Cuerpos inertes'; en la última pintura, empiezo a darles vida y a que produzcan algún sentimiento", adujo María Eugenia Gutiérrez.

Además, estas obras pertenecen a una colección de 14 pinturas, las cuales forman parte de un proyecto que se llama "Arte por amor". Este no tiene ánimo de lucro, y varias personas se unen con sus aptitudes y dones para hacer proyectos de bien social.

"En este momento, estamos ayudando a varios niños que necesitan respiradores, los cuales se les van a ayudar con diferentes tipos de exámenes. También, ayudamos a indigentes. De hecho, estamos beneficiando a un indigente que resultó ser artista y está presentando una de sus obras en otra exposición", aseguró Gutiérrez.

Según la artista, su experiencia de vida la inspiró a hacer estas obras, por lo cual, trató de sacar a los maniqués de sus vitrinas y que tuvieran un mensaje. Cada una de sus creaciones cuenta una historia.